

カナダ夏期英語研修報告書

都市環境学部都市基盤環境学科 1年 金丸真奈佳

【授業】

カナダ夏期短期研修はトロントのヨーク大学付属の YUELI という語学学校で行われました。初日に行われるテストの結果に応じて9つのクラスに分けられ、自分のレベルにあった授業を受講することになります。テストはライティング、リスニング、リーディングがあります。リスニングとリーディングはマーク式でした。月曜日から金曜日まで1日4時間、週に20時間の授業があります。同じレベルでもいくつかのクラスに分かれています。アジアを中心に多くの学生が通っていて、私のクラスのメンバーはほとんどが中国人で、日本人も数名いました。

授業では、文法やエッセイについての勉強、リスニング、英語を使ったプレゼンテーションなどを行いました。プレゼンテーションは自分の出身地についての紹介で、英語で伝えることは大変なこともありましたが、ほかの国について知る機会でもありとても楽しかったです。クラスのメンバーとは、英語でなければコミュニケーションができないため、授業中に日本語を使うことはあまりありませんでした。留学生は積極的に発言する人が多く、最初は戸惑いもありましたが、少しずつ積極性が身につけていったと感じています。

また、火曜と木曜には授業が短縮され、セミナーを受講します。セミナーは音楽についてから IELTS 対策まで様々なものがあり、興味があるものを選びます。コミュニケーションをする機会が多く、スピーキング能力が伸びたと感じています。





【生活】

私たちは **Founders Residence** という寮に滞在しました。多くの留学生も滞在していて、一緒に話したり遊んだりすることもありました。部屋は一人一部屋でセキュリティーもしっかりしていると思います。

また、大学内に売店飲食店が充実しているため、ハンバーガーやピザ、タイ料理や日本料理を食べることができます。スターバックスなどのカフェもあり食事で困ることはあまりありませんでした。

【自由時間】

授業は、午前か午後にクラスが分かれています。私は午前の授業だったので、12:30に授業が終わり、その後はダウンタウンに行くことが多かったです。チャイナタウンやコアタウン、イートンセンター、クイーンズ公園など様々な場所に行きました。日が沈むのが遅く、夕方からでも遊びに行くことができます。



休日は YUELI が主催するアクティビティに参加し、ナイアガラの滝を見に行ったり、ワンダーランドという遊園地で遊んだりしました。また、水族館やセントローレンスマーケット、**Tree Top Trekking**、CN タワーなどに行き観光を楽しみました。

宿題は寮の自室で行うことが多かったですが、図書館や学校内のカフェで行うこともありました。



【最後に】

私は今回のカナダ夏期英語研修で英語を学んだと同時に、積極性やコミュニケーション能力の向上につながりました。また異文化を知る機会にもなりました。カナダでの一か月は私にとって非常に貴重な体験となりました。

大学や両親をはじめこの留学をサポートしてくれた皆様、ありがとうございました。